



► PENDAFTAR CPNS

## Demi Surat Sehat Relu Menunggu 12 Jam

Tingginya minat pencari kerja untuk mendaftar CPNS tahun ini bisa dilihat dari antrean di rumah sakit pemerintah. Mereka rela menunggu berjam-jam, bahkan sehari-hari, demi melengkapi syarat surat sehat jasmani dan rohani. Berikut laporan wartawan Harian Jogja, Lajeng Padmaratri.

**A**rvin Heri Wicaksono, 28, warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Godean, Sleman rela jauh-jauh datang ke Rumah Sakit Umum Daerah Nyi Ageng Serang (RSUD NAS) di Kecamatan Sentolo, Kulonprogo, pada Selasa (19/11) dini hari. Keputusan itu ia ambil setelah gagal memperoleh antrean di RSUD Kota Jogja.

Mulanya, Arvin mendapat informasi jika di RSUD Kota Jogja pendaftaran loket untuk pemohon kir kesehatan sudah dibuka sejak pukul 01.00 WIB Selasa dini hari.

Mengetahui itu, ia dan kawannya memutuskan ke sana hampir tengah



Harian Jogja/Lajeng Padmaratri

**Antrean pemohon** surat sehat jasmani dan rohani di RSUD Nyi Ageng Serang, Kulonprogo, Rabu (20/11).

malam sebelum Senin (18/11) berganti ke Selasa.

"Saya dan teman saya sampai sana sekitar pukul 23.30 WIB, dapat info kalau jam 01.00 WIB loket dibuka. Sama satpam malah disuruh pulang dulu karena waktu buka loket masih lama. Rupanya pas balik lagi, kuota penuh karena loket dibuka lebih awal,"

ungkap Arvin.

Kesal dengan realita itu, dia kemudian mencari rumah sakit pemerintah lain yang dirasanya dekat dengan tempat tinggalnya.

"Paling dekat ke sini [RSUD NAS]. Sampai sini jam dua pagi," katanya.

### Demi Surat...

Saat itu, ia langsung mendaftar ke kuota pemohon kir kesehatan dan memperoleh nomor 300. Oleh petugas, Arum diminta hadir pada pukul 06.00 WIB untuk mengambil nomor antrean ke loket pendaftaran. "Baru dapat nomor pendaftaran jam sembilan pagi. Terus masuk poli umum jam sepuluh pagi," ujarnya.

Selesai dari poli umum untuk surat sehat jasmani, Arvin diharuskan membayar biaya periksa terlebih dahulu sebelum bisa memperoleh hasilnya. Sekitar pukul 12.30 WIB dirinya baru usai dari poli umum untuk kemudian berlanjut ke poli jiwa demi surat keterangan sehat rohani.

Di poli jiwa, dirinya melalui proses yang terbilang lebih cepat. "Langsung masuk poli jiwa sampai jam satu sudah keluar, tinggal nunggu suratnya," kata dia. Pukul 13.45 WIB, Arvin akhirnya bisa menggantikan surat keterangan sehat jasmani dan rohani yang dikejar selama 12 jam.

Jika dibandingkan tahun lalu, Arvin melihat proses pendaftaran CPNS tahun ini lebih rumit karena mensyaratkan kir kesehatan di awal seleksi. Ia yang juga pernah mengikuti proses rekrutmen CPNS 2018 menyebutkan jika tahun kalau syarat kir kesehatan tidak ditempatkan di awal proses.

"Dulu harus lolos seleksi pemberkasan dulu baru dimintai surat sehat. Tahun ini tidak, jadi semuanya syaratnya sama, harus di awal. Mayoritas di Jogja mensyaratkan seperti ini. Entah apa alasannya, enggak tahu," katanya.

Arvin menilai pelayanan di RSUD NAS terbilang cepat meskipun antrean pemohonnya membludak. "Pelayanannya cepat lho ini, cuma nunggu

antreannya aja yang lama," kata dia yang mengincar salah satu formasi di Pemkab Sleman ini.

Kala ditemui *Harian Jogja*, pada Rabu (20/11) pagi, Arvin sedang mengurus nomor antrean pendaftaran serupa untuk adiknya yang juga berminat mendaftar CPNS. Sementara ia sudah berhasil melalui proses itu pada Selasa.

Nasib serupa dialami Triana Cahya Ningrum, 24. Dia juga melalui proses serupa bahkan hingga sehari-hari. Warga Kecamatan Panjatan ini jauh-jauh datang ke RSUD Wates pada Sabtu (16/11) lalu untuk mengurus surat keterangan rohani untuk keperluan mendaftar CPNS. "Kalau surat sehat jasmani saya bisa dapat dari puskesmas, tapi kalau surat rohani harus ke rumah sakit," kata Ana, sapaannya.

### Nomor Antrean

Meski sudah mendaftar pada Sabtu, Ana tak serta-merta bisa mendapatkan nomor antrean ke poliklinik kejiwaan pada hari itu, sebab kuota pemohon sudah dibatasi. Oleh petugas di loket pendaftaran, Ana diberi tahu kemungkinan baru bisa dilayani pada Rabu. Ia menyayangkan di puskesmas belum bisa mengurus surat keterangan sehat rohani karena ketiadaan dokter jiwa.

Untuk melayani para pemohon kir kesehatan, RSUD Wates kemudian menambah kuota pendaftaran. Sejak pekan lalu hingga Selasa (19/11), mereka mematok pendaftar sebanyak 250 orang saja. Mulai Rabu (20/11), kuota ditambah menjadi 400 pendaftar.

"Hari ini [kemarin] yang daftar saja 586, kami layani sampai pukul 15.45 WIB," kata Warsito, Kepala Seksi Keperawatan RSUD Wates. Untuk itu, rumah sakit

menyiapkan satu dokter umum dan dua dokter ahli jiwa untuk melayani pemohon. "Satu dokter spesialis jiwa, satu dokter residen jiwa," katanya.

Peningkatan pemohon surat sehat berkali-kali lipat dari biasanya itu membuat jam pelayanan turut diperpanjang. Di hari biasa, RSUD Wates hanya dimintai sekitar 20 pemohon surat sehat dan pelayanan bisa selesai hingga pukul 14.00 WIB. Sementara, terkait dengan pendaftaran CPNS 2019 ini, Warsito menuturkan paling malam jawatannya pernah melayani pemohon hingga pukul 17.00 WIB.

Hal serupa terjadi di RSUD NAS. Direktur RSUD Nyi Ageng Serang Sandrawati Said menuturkan pelayanan surat sehat pernah dilayani hingga pukul 18.30 WIB. "Per hari kami layani 400 pemohon," kata Sandrawati.

Saat *Harian Jogja* memantau proses pendaftaran, pemohon sudah mencapai angka 1.700 dan dialokasikan untuk Sabtu (23/11) mendatang. Sementara pada hari itu, RSUD NAS melayani antrean nomor 415-814. Hal itu tertulis dalam pengumuman yang ditempel di luar pintu masuk lobi.

"Semua tim lembur. RSUD NAS tidak pernah menolak pasien. Justru kami kelola karena banyaknya permintaan surat sehat. Kami distribusikan nomor antrean dari Senin sampai Sabtu ini," kata Sandrawati.

Untuk melayani lonjakan pasien ini, jawatannya mengerahkan tiga dokter umum dan satu dokter spesialis kejiwaan. "Kalau butuh surat napza juga bisa ke laboratorium yang narkoba, dengan dokter spesialis patologi klinik," ujarnya. (tajeng@harianjogja.com)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. RSUD (RS Jogja) 2. BKPP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005